

EDITORIAL

Estimado colega:

Es con verdadera satisfacción que te comunicamos una noticia que nos llena de orgullo y alegría.

Hemos podido cumplir con un deseo anhelado durante muchos años: tener nuestra sede propia.

Sin lugar a dudas que fue un sueño de todas las directivas contar con un espacio para concentrar todas nuestras actividades. Entendemos que disponer de un lugar que nos dé autonomía y privacidad es un gran logro.

El inmueble está ubicado en la calle Canelones 2280 entre Acevedo Díaz y Mario Cassinoni. Es una construcción de 500 m² distribuidos en dos plantas y que posee un amplio fondo, con parrillero techado, que nos permitirá reuniones sociales informales. Está en estudio la distribución de los espacios, teniendo en cuenta las necesidades de la Sociedad. Este proyecto es demasiado ambicioso para nuestras posibilidades actuales, pero entendemos que con el apoyo de todos los socios lo lograremos. Es por eso que necesitamos tener la cuenta social al día, asistir a los congresos y colaborar con la venta de rifas, etc., ya que de ello dependerá el poder concretarlos.

La reforma se irá haciendo por etapas, de acuerdo a las prioridades. Pero sobre un proyecto global que contemple los objetivos finales.

La intención de esta directiva es hacer la inauguración oficial para los 75 años de nuestra institución.

Te mantendremos informado

¡Felicitaciones!